
 １０月２・３日にチームあま、初

の一泊旅行に行って参りました！ 

 今年はもちろん初の一泊旅行なの

で、相当議論を重ね滋賀県へ行って

ました！前日まで天気予報は雨…ス

タッフも雨の日プランも考えながら

当日を迎えました。ところが…日頃

の仲間の行いがいいのか雨は私達を

避けるように降り、２日間雨に濡れ

る事無く楽しむことが出来ました！ 

 現地では栗拾い・ＢＢＱ・フィギ

アミュージアムに行って、彦根城で

ひこにゃんに会い、滋賀県の秋を満

喫してきました！ 

 栗拾いは、まさかの素手です！！

仲間の皆さんも栗のトゲに慎重にな

りながら栗を袋いっぱい拾っていま

した。 フィギュアミュージアムで

は、目をキラキラ輝かせてフィギア

を見つめる仲間が印象的でした。彦

根城のひこにゃんの登場に手を叩い

て喜ぶ仲間の姿もありました！ 

 そして何より仲間４人・スタッフ

３人という小規模だからこそでき

る、キャンプ場のバンガローに宿泊

し、まるで家族旅行のようにアット

ホームな旅行となりました！ 

 旅行中の写真をふり返って見る

と、とっても素敵な表情の写真がた

くさん取れ、帰りの車内では、もう

来年の旅行の話が飛び交っていまし

た！「まだ泊まりた～い」や「もう

帰るの？」の素直な言葉が聞けて、

とっても大満足の旅行となりまし

た！あ～！楽しかった♪♪ 

Page 1 

各事業所紹介コーナー 

チームあま一泊旅行     ≪岡地≫ 記事４ 

ゆめとまと一泊旅行     ≪林≫ 記事３ 
 食欲の秋…ということもあり、つ

いつい甘い物に手が伸びてしまう今

日この頃です。 

 さて、今年のゆめとまと一泊旅行

は、エアパーク(航空自衛隊広報館)

見学・和紙タオル染め体験・温泉・

大井川鉄道という、静岡の見所満載

の2日間でした!! 

 エアパークには大きな飛行機がた

くさん展示してあり、皆興味津々で

「じぃーーっ」と展示物を見つめて

おり、和紙タオル染め体験は、絞り

方でみんなそれぞれ違った模様のタ

オ ル が 仕 上 り「な ん で？？な ん

で？！」と驚きを隠せない様子を見

せながらも満足気な表情♪ 

 温泉や宴会を楽しみながらテン

ションが上がり、なかなか寝つけな

い仲間もいました。 

 そして、2日目はメインイベントの

大井川鉄道へ。こんなに良い表情の

仲間は初めて見た!!というくらい良

い表情をされており、一緒に来れて

良かったなと感じました。 

 あっと言う間の2日間でしたが、仲

間達の新たな一面を見ることが出来

た嬉しさがこみ上げてきます！旅っ

ていいですね!!早くも来年の旅行に

向けて胸を躍らせているゆめとまと

でした。 
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勝手ながら感謝状コーナー 

 多くの方に支えて頂き、今のゆめネットがあり

ます。感謝（ありがたさを感じて謝意を表するこ

と）申し上げたい多くの方々がいらっしゃいま

す。 

 今回は、ゆめネットの社会福祉法人としての運

営全般のご指導を頂いている早川先生（特別養護

老人ホーム施設長）に、勝手ながら感謝状です。 

 今から10年ほど前のことですが、コアラハウス

が社会福祉法人化され、それに伴って必要な運営

手続き、書類整備、事務処理などが何倍にも増え

ました。求められる手続きや書類、多すぎだよ… 

素直にそう感じたのを覚えています。 

 そして、初めて名古屋市による社会福祉法人監

査を受けた時は、知らないことだらけで、そもそ

も社会福祉法人運営や事務に関する単語がわから

ない、そんなド素人状態でした。 

 早川先生は、そんなド素人の私たちに、社会福

祉法人運営のイロハをご指導頂いた大恩師です。 

 そもそも単語がわからないのでは、ということ

で社会福祉法人の運営ガイドブックをご紹介いた

だき（その本の存在すら知りませんでした…）、

基本の流れをまずもって知ることができました。 

 ただ、本を読んでわかることは一部で、例え

ば、理事会の具体的な議事進行の流れ、正しい議

事録の作成方法、書類の袋とじ封印の仕方、法務

局への登記の手順… とにかく、ありとあらゆる

ことを具体的、実践的に教えて頂きました。福祉

法人運営の師匠とまったく不肖の弟子、そんな構

図でありました。 

 当時、施設長と事務方の兼務であった自分は、

例えば書類の修正があっても、つい忙しさにかま

け、「では来週中には…」と楽な期限設定をしよ

うとしました。 

 すかさず早川先生からは「明日持って来なさ

い」とのお言葉。 

 すべきことはきちんとする、あたり前のことで

すが、それをご指導頂けたのは貴重なことであ

り、自分の財産になっています。 

 つい楽な方に流れようとするいい加減な自分を

見抜き、「あたり前のことを、あたり前にやる大

切さ」これを繰り返し厳しくも優しく丁寧に教え

て頂いたことに心から感謝申し上げております。 

 技術的なこと、知識的なことも多くご指導頂き

ましたが、この「あたり前のことを、あたり前に

やる大切さ」これこそが師匠から教えて頂いた極

意だと心得ています。 

 余談ですが、早川先生からの多くのご指導、す

べて無償の愛？です。俗な言い方をするなら一銭

の得にもならない…そんな話です。 

むしろ、折に触れゆめネットが作る焼菓子を贈答

用に大量にご購入頂くなど応援頂いております。 

 特別養護老人ホームの施設長さんとして、行政

からの厚い信頼を得られている確実な運営手法、

そして緻密な仕事ぶり、理念と使命による経営、

ただ感服するばかりです。 

 いつか自分もそうありたい憧れであり、目標で

す。今後とも不肖の弟子をどうぞよろしくお願い

申し上げます。 

勝手ながら、感謝状       《理事長：鷹巣》 記事５ 

ゆめネットを支えてくださる皆様、いつも本当にありがとうございます。 

右：早川先生・左：鷹巣 

コアラハウス賛助会員様へ 

長きにわたってのご支援、誠にありがとうございます。 

このたび、コアラハウス賛助会員の募集を終了し、以後新たに通信会員の募集をさせて頂くこととなりました。（詳細

につきましては、別紙をご参照ください） 

この場を借りて、重ねて御礼を申し上げますと共に、引き続きのご支援ご協力をどうぞよろしくお願い申し上げます。 


